



Inauguration de la fresque par les 3èmes

publié le 11/02/2020

Lundi 17 février à 18h15, les élèves de 3ème participant au Concours National de la Résistance et de la Déportation dont le thème cette année est :

1940 : Entrer en Résistance. Comprendre-Refuser-Résister

inaugurent la fresque qu'ils ont réalisée avec leurs professeures : Mmes Beaumon et Levasseur.

Ils ont réalisé cette fresque dans le hall du collège sur leur temps de pause de 13h à 14 h plusieurs fois par semaine depuis le mois de novembre. Ils ont également effectué des recherches sur la Résistance et les Résistants en 1940.

Cette inauguration sera ainsi l'occasion pour eux de vous présenter leur travail.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.